



NIEGA HABER PEDIDO DESCARTE

Apoyarán a quien vaya arriba

El objetivo es fortalecer al Frente Amplio por México, asegura Alito

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, rechazó haber solicitado la declinación de Beatriz Paredes en el proceso interno del Frente Amplio por México, sin embargo, aclaró que el partido privilegiará a quien encabece las simpatías.

“Si en el momento de la simpatía, del trabajo, de la construcción de la unidad, es Beatriz Paredes la que está, todos nosotros vamos en unidad; si en el momento de la construcción es Xóchitl Gálvez, el PRI va ir unido, todos a apoyar”, manifestó.

Posterior a su participación en la plenaria de



Foto: Karina Tejada

Alejandro Moreno Cárdenas, líder nacional del PRI.

diputados y senadores priistas para el tercer año de la 65 Legislatura, el diputado y presidente del tricolor aseguró que “nadie está por encima del partido” y el objetivo del partido es fortalecer al Frente Amplio por México.

“Al final nadie está por encima de nuestro partido.

Las decisiones así han sido. Lo que queremos es fortalecer la unidad siempre del Frente Amplio por México”, respondió

Sin la participación de la senadora Beatriz Paredes en la inauguración de la plenaria del grupo parlamentario en ambas cámaras, el dirigente nacional afirmó que no serán factor de división con los aliados.

Moreno Cárdenas puntualizó que la senadora Beatriz Paredes es una mujer inteligente que sabe que lo más importante es cuidar la unidad e ir juntos al proceso electoral de 2024

Por la tarde, Beatriz Paredes llegó al hotel donde se realizaba la plenaria de los legisladores, ahí, la aspirante presidencial dijo que la única encuesta válida es la de la Comisión Organizadora del Frente Amplio.